

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Embargo jusqu'au 13 avril 2016 18 h

Défi OSEntreprendre 2016
Dévoilement des lauréats 2016 en Abitibi-Ouest
Volet Création d'entreprises

La Sarre, le 13 avril 2016. – La 18^e édition du défi OSEntreprendre s'est tenue le 13 avril, sous la présidence d'honneur de Madame Marie-Pier Cossette et Monsieur François Duquette, les propriétaires de Gym Oxygène Plus de La Sarre. C'est sous le thème *Oser l'entrepreneuriat en Abitibi-Ouest*, que le comité organisateur a fait connaître les gagnants locaux du volet Création d'entreprises, lors d'un « 5 à 7 » tenu à la Table des chefs du Centre de formation professionnelle du Lac-Abitibi.

Dans la catégorie *Création d'entreprises*, volets commerce, services aux individus, et exploitation, transformation, les lauréats sont Mesdames Anne Leblanc de la Boutique La Friponne, Sarah Bénard du Club NutriForce et Karoline Létourneau-Cyr de l'Atelier K-Ootshoo. Ces trois entreprises se sont partagées une bourse de 900 \$.

Dans la catégorie *Entrepreneuriat étudiant*, cinq projets ont été retenus selon les critères tels que la qualité globale, les retombées et l'originalité. Le dévoilement des lauréats et la remise des bourses se sont déroulés lors d'une tournée dans les écoles dans la semaine du 4 au 8 avril 2016. Un total de 750 \$ a été attribué en bourses. Les projets de grande qualité ayant attiré l'attention du jury sont « Co » « Up » Pairs de l'École Royal-Roussillon (Primaire 1^{er} cycle), *Brico Banc* de l'École de l'Envol (Primaire 2^e cycle), *Le théâtre a de la Classe* de l'École de l'Envol (Primaire 3^e cycle), *Bal des finissants* de la Cité étudiante Polyno (Secondaire 2^e cycle), *Jardinez, jardinons ensemble notre milieu!* du Centre Le Retour (Éducation des adultes).

Toujours en Entrepreneuriat étudiant, le prix « *Coup de cœur* » du Carrefour jeunesse emploi d'Abitibi-Ouest a été attribué au projet *Notre Classe présentée à nos parents* de l'École de l'Envol (Coup de cœur du jury).

Mis en place depuis 1998, le Concours québécois en entrepreneuriat vise à soutenir le développement de l'entrepreneuriat au Québec par la récompense d'initiatives concrètes, tant auprès des jeunes que des adultes. Au niveau scolaire, la participation au concours et à un projet entrepreneurial permet le développement de qualités soient le leadership, la créativité, le sens de l'initiative, la persévérance. De plus, le concours OSEntreprendre encourage les entrepreneurs au stade de démarrage et permet de faire rayonner les exemples de réussite.

Les lauréats locaux se présenteront au Gala régional le 29 avril à l'École La Concorde de Senneterre. Les gagnants régionaux verront leur candidature inscrite au volet provincial dont le Gala se tiendra à Québec le 16 juin 2016.

Coordonnée par la SADC d’Abitibi-Ouest, la réalisation de cette activité visant à inspirer le désir d’entreprendre est rendue possible au plan local grâce à la collaboration et la contribution des organismes suivants : Carrefour jeunesse emploi d’Abitibi-Ouest, Ville de La Sarre, Commission scolaire du Lac-Abitibi, Centre de formation professionnelle du Lac-Abitibi, Chambre de commerce et d’Industrie d’Abitibi-Ouest, François Gendron – Député Abitibi-Ouest et Vice-président de l’Assemblée nationale, Les Murs Cameron, Location Lauzon, LJL Mécanique, Hecla Québec, Métal Marquis et Boulangerie Lacroix.

Le comité organisateur du concours OSEntreprendre et ses partenaires tiennent à féliciter tous les participants, dont les jeunes, les enseignants, les parents, les entrepreneurs et les bénévoles.

Aux lauréats, bonne chance aux finales régionale et provinciale!

Source :

Sandrine Lacroix

Coordonnatrice locale du Concours québécois en entrepreneuriat Abitibi-Ouest

Tél. : 819 333-3113 – Courriel : slacroix@sadcao.com

COMITÉ ORGANISATEUR



PARTENAIRE OR



François Gendron
Député d’Abitibi-Ouest
Vice-président de
l’Assemblée nationale

PARTENAIRES ARGENT



PARTENAIRES BRONZE

Métal Marquis

Boulangerie Lacroix